

Palmer Luckey plantea hipótesis inquietantes sobre los OVNIs



En una entrevista reciente, Palmer Luckey, cofundador del contratista de defensa estadounidense Anduril, compartió una serie de reflexiones sobre los objetos voladores no identificados (OVNIs), en particular los llamados objetos “Tic Tac” observados por pilotos de la Marina de Estados Unidos. Sin afirmar certezas, el empresario tecnológico expuso varias hipótesis que se apartan de las explicaciones convencionales.

Según Luckey, parte del comportamiento extraño y aparentemente contrario a las leyes de la física atribuido a estos objetos podría no deberse únicamente a su naturaleza, sino también a las limitaciones de la percepción humana. A su juicio, los testigos podrían estar enfrentándose a una realidad para la que aún no cuentan con las herramientas conceptuales o científicas necesarias. “No sé si eso significa que se ocultan activamente, o si ni siquiera existen de la manera en que pensamos la materia física”, señaló.

Luckey también puso en duda la idea de que estos objetos sean el resultado de desarrollos tecnológicos recientes. “Es poco probable que hayan sido fabricados o creados en los últimos años”, afirmó. En cambio, sugirió que podrían haber sido creados hace mucho tiempo, almacenados durante largos períodos, o incluso haber viajado desde un pasado lejano hasta nuestro presente. Por el contrario, la hipótesis de que provengan del futuro le parece poco plausible. “Venir del futuro es demasiado difícil”, explicó. “La física simplemente no parece funcionar así”.

Estas declaraciones resultan especialmente llamativas dado el papel de Luckey al frente de Anduril, una empresa especializada en sistemas aéreos no tripulados y tecnologías avanzadas de defensa. Sin embargo, el propio Luckey considera que este tipo de tecnologías podría perder relevancia si algún día se llegara a comprender la verdadera naturaleza de los OVNIs. “Si y cuando entendamos qué está ocurriendo con los OVNIs, todo ese universo va a cambiar y estas tecnologías dejarán de ser relevantes”, aseguró.

Entre las ideas más provocadoras que mencionó se encuentra la posibilidad de una humanidad antigua, tecnológicamente avanzada, capaz de viajar en el tiempo. Una hipótesis fascinante, pero que también plantea una inquietud profunda: si tales seres existen, ¿por qué preferirían abandonar nuestro presente en lugar de permanecer en él? Por ahora, la pregunta sigue abierta y pone de relieve cuánto queda aún por esclarecer sobre estos fenómenos.

O.V.N.I. - 10 janvier 2026 - Wakonda - CC BY 2.5